

Samedi 24 novembre 2018 Communiqué de presse

## Petite enfance

## Inauguration du Relais d'Assistants Maternels et du centre de loisirs Maurice Ravel

Ce samedi 24 novembre, l'Agglo et la Ville de Valence inaugurent l'Espace Maurice Ravel. Lieu deux en un, il accueille le Relais d'Assistants Maternels de l'Agglo et le centre de loisirs de la Ville de Valence

L'ancienne école maternelle Ravel a cédé sa place au Relais d'Assistants Maternels de l'Agglo et au centre de loisirs de la Ville.

Ouvert au public depuis le lundi 22 octobre, ce bâtiment datant des années 1970 avait besoin d'être rénové. Après six mois de travaux, c'est un nouvel équipement confortable et agréable à vivre qui est désormais proposé aux enfants et aux familles. Les travaux ont porté principalement sur le désamiantage du bâtiment qui a constitué l'une des étapes les plus importantes du chantier. L'ensemble des menuiseries ont également été remplacées. L'isolation thermique a été renforcée. Les sols et les sanitaires ont fait l'objet d'une réfection afin de mieux répondre à l'univers des tous petits.

Côté équipements, tout a été mis en œuvre pour privilégier l'éveil et le jeu : espace dortoir, bibliothèque, tapis d'éveil, matériel roulant pour développer la motricité...

Enfin, organisé désormais sur un seul niveau au rez-de-chaussée, l'espace, accessible à tous, apporte un véritable confort aux équipes et aux familles.

Au total, 480 195 € TTC ont été investis pour rénover le bâtiment et permettre l'ajout d'équipements nouveaux. Financés en partie par l'Agglo, ces travaux ont été subventionnés à hauteur de 25% par la Caisse d'Allocations Familiales de la Drôme.

La réunion de ces deux services répond aux exigences du Projet éducatif territorial (PEDT) et au projet éducatif de la Ville de Valence. L'Espace Maurice Ravel permet ainsi aux familles de trouver des réponses à leurs besoins en termes éducatifs, récréatifs, d'accompagnement à la parentalité et de moyens de garde.

Le Relais d'Assistants Maternels est à la fois un lieu de socialisation pour les enfants et un lieu d'échange pour les parents et les professionnels de la petite enfance. Les familles y trouvent un mode de garde adapté. Ouvert tous les après-midi et les mercredis matin, le RAM conseille les parents dans leurs recherches et accompagne les assistant(e)s maternel(le)s dans leur professionnalisation. Pour les petits, des temps d'éveil autour de jeux, d'ateliers peinture et de comptines sont organisés de 9h à 11h les mardis et vendredis matins.

Le centre de loisirs, quant à lui, accueille les enfants de 3 à 7 ans sur des temps de loisirs à la journée ou demi-journée tous les mercredis, petites et grandes vacances scolaires. Il a pour vocation d'éveiller les enfants en proposant des activités ludiques, sportives, scientifiques et artistiques. C'est un lieu de détente animé par un personnel diplômé qui propose et encadre des jeux libres, des promenades, des sorties, des jeux collectifs et des activités manuelles.

**Inès Lopes** 

Chargée de communication / relations presse Valence Romans Agglo - Site de Valence

Tél: 04 75 63 76 45

**Emilie Gay** 

Attachée de presse Ville de Valence Tél: 04 75 79 20 19